

あいおいニッセイ同和損害保険株と包括連携協定を締結

7月17日、出雲市は、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社(津村隆二 島根支店支店長)と包括的な連携協定である「地方創生に関する連携協定」を締結しました。

協定の内容は、「地域・暮らしの安全・安心」、「防災・災害対策」、「産業・観光振興」など6項目にわたり、幅広い分野で協働事業に取り組みます。具体的には同社が提供する支援メニューを活用したセミナー・講演会等の開催や交通安全、障がい者理解に関する事業など多方面にわたる取組を予定しています。



出雲市出身の柔道選手 佐々木健志さん 国際大会優勝とアジア競技大会出場を報告

7月18日、出雲市出身の柔道選手、佐々木健志さん(筑波大学4年生)が、「柔道グランプリシリーズ フフホト(中国)大会」での優勝と、「第18回アジア競技大会2018(柔道)」への出場を報告するため、市役所を訪問されました。

佐々木さんが戦う男子81kg級は、ライバルがひしめく激戦区ですが、「アジア競技大会、そして、来年の世界柔道選手権大会で勝って、東京オリンピックに出場したい」と力強く語ってくださいました。

被災地での活動を報告 緊急消防援助隊

7月上旬に発生した西日本豪雨災害で被災した広島県呉市へ緊急消防援助隊として、出雲市消防本部から派遣された第1次から第4次隊までの各隊の隊長が、7月25日、長岡市長に帰庁と活動内容の報告を行いました。

現地では、行方不明者の捜索、足の不自由な方や寝たきりの方の避難先への搬送などを行ったとのことで、市長は「猛暑と、いつ土石流が起こるかわからない状況下での活動は大変だったと思う。本当にお疲れ様でした。」とねぎらいました。



中国・漢中市訪問団が来雲



出雲市と平成3年から友好都市協定を結んでいる中国・漢中市の方 紅衛市長ら13人からなる訪問団が7月25日、市役所を訪問されました。

長岡市長は、同市からのトキ保護事業への支援協力に感謝し、「今回の訪問でさらに深い絆で結ばれることを祈念します。」と歓迎しました。

訪問団は、出雲弥生の森博物館、トキ分散飼育センターなどを視察し、26日に帰路につきました。

| | 人口 | 前月比 |
|-----|----------|--------|
| 人口 | 175,492人 | (+102) |
| 男性 | 85,210人 | (+40) |
| 女性 | 90,282人 | (+62) |
| 世帯数 | 65,735世帯 | (+122) |

[平成30年7月31日現在]

9月の市税・保険料の納期限

国民健康保険料(第3期)、後期高齢者医療保険料(第3期)の納期限は

10月1日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。

納付には口座振替が便利です。ぜひご利用ください。